

Un congrès scientifique sur les sols à La Havane



La Havane, 30 avril, (RHC).- Plus de 300 experts de l'Amérique Latine et de l'Espagne ont confirmé leur participation au congrès scientifique sur les sols qui se tiendra à La Havane du 2 au 4 mai.

Le grand but de la rencontre est l'échange de vues et d'expériences en matière de préservation des sols et de l'environnement.

L'interaction entre les sols, les plantes et les micro-organismes, les technologies pour la Cuba confirme son soutien au gouvernement nicaraguayen gestion des sols et l'application des engrais organiques sont également au programme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161116-un-congres-scientifique-sur-les-sols-a-la-havane>



Radio Habana Cuba